



3 Pièces

65 m²

Réf. SPP410VE

540 000 €

Contes

Maison à vendre (06390)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charmante maison en pierre, d'environ 70 m², composée d'un séjour avec cheminée, d'une cuisine séparée et ouverte, à l'étage une chambre avec cheminée, une salle de bain avec WC plus une petite mezzanine. La maison est située sur un magnifique terrain d'environ 10.000 m² avec des oliviers centenaires et bénéficie d'une vue sur les collines. Sur le terrain se trouve une ruine qu'il est possible de restaurer pour avoir 90 m² habitable en plus. La maison se trouve juste à côté le village de Berre-les-Alpes mais sur la commune de Conte. Un vrai havre de paix.

Charming stone house, approximately 70 m², consisting of a living room with fireplace, a separate open kitchen, upstairs a bedroom with fireplace, a bathroom with WC plus a small mezzanine. The house is located on a magnificent plot of approximately 10,000 m² with century-old olive trees and enjoys views of the hills. On the land there is a ruin which can be restored to provide an additional 90 m² of living space. The house is located right next to the village of Berre-les-Alpes but in the town of Conte. A true haven of peace.

SAINT PAUL PROPERTIES

280 route de la colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

